



CDU

Gemeindeverband Schaafheim

CDU Gemeindeverband – Westring 4 – 64850 Schaafheim

Schaafheim, den 13.12.2014

Liebe Mitglieder und Freunde,

nach einem erfolgreiches Jahr, mit der Wiederwahl von Reinhold Hehmann als Bürgermeister, darf mich bei allen für Ihr Engagement bedanken. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familie nun ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr.

Zu unserem Neujahrsempfang

am

18. Januar 2015 um 11 Uhr

im Sitzungssaal der Schaafheimer Kulturhalle
lade ich Sie sehr herzlich ein.

Gastredner ist der

hessische Wissenschaftsminister

Boris Rhein.

Ich freue mich darauf, Sie zu einem Glas Sekt begrüßen zu dürfen und hoffe auf anregende Gespräche.

Herzliche Grüße

Ralph Pittich